

## **30-Jahr-Jubiläum mit Erweiterungsbau gefeiert**

**HERGISWIL** *Vor 30 Jahren begann die Erfolgsgeschichte der Schreinerei Staffelbach GmbH, deren Reputation mittlerweile weit über die Gemeindegrenze hinausreicht. Zum Jubiläum hat sich das Unternehmen mit einem Erweiterungsbau selbst beschenkt.*

Im Jahr 1993 gründeten die Brüder Josef und Beat Staffelbach ihre eigene Schreinerei in Hergiswil. Sie mieteten sich im Gewerbegebäude in der Luegetalmatte 7 ein. Im Jahr 1998 stellten sie den ersten Mitarbeiter ein und 2004/2005 kauften sie das Gebäude und erweiterten die Werkstatt. Mit dem Kauf eines Grundstücks der Gemeinde Hergiswil und dem Erweiterungsbau für Maschinenraum, Büros und Ausstellung konnte im vergangenen Jahr die Grundfläche des Betriebs verdoppelt werden. Das Unternehmen beschäftigt heute zwölf Mitarbeitende, zwei davon sind Lernende.

### **Individuelle Kundenbetreuung**

Das Kerngeschäft der Schreinerei ist die Herstellung von hochwertigen Kücheneinrichtungen. Die beiden Geschäftsinhaber haben eine klare Arbeitsteilung. Jeder ist für einen bestimmten Auftrag verantwortlich, den er autonom von A bis Z plant und ausführt. Das birgt den Vorteil, dass Kunden während eines ganzen Projekts denselben Ansprechpartner haben. Selbstverständlich wissen die beiden Berufsleute voneinander, an welchem Auftrag der andere arbeitet und geben einander Inputs und unterstützen sich gegenseitig.

### **Moderne Schreinerei mit innovativen Ideen**

Die innovative Schreinerei setzt nicht auf Massenware, sondern erfüllt gerne individuelle Einrichtungswünsche. Der Kunde kann seine zukünftig neue Küche in 3-D auf einem Monitor aus verschiedenen

Blickwinkeln bestaunen. Eine Erfolgsgeschichte ist auch die langjährige Zusammenarbeit mit dem Innenarchitekten Franz Bieri (Raum Form GmbH) Sursee. Es war und ist ein gegenseitiges Profitieren. Aktuell hat die Schreinerei Staffelbach viel zu tun, denn ihre qualitativ hochstehenden Produkte sind bekannt für ihre hohe Qualität.

Seit der Errichtung des Erweiterungsbaus werden anfallende Holzreste vor Ort zerkleinert und zu kleinen Holzbriketts gepresst. Diese können CO<sub>2</sub>-neutral verbrannt und die Wärme für die Heizung genutzt werden. Auf dem Dach des Erweiterungsbaus sorgt eine Photovoltaik-Anlage für Strom, welcher für Licht und den Antrieb von Maschinen verwendet wird.

### **Einblick ins Schreinerhandwerk**

Die Firma feierte ihr 30-Jahr-Jubiläum mit einem «Tag der offenen Schreinerei». Interessierte konnten am Samstag, 29. April 2023 an einem Rundgang durch den Betrieb teilnehmen und erfahren, wie nachhaltig die Firma Staffelbach ihre Möbel produziert. Kinder hatten die Möglichkeit ein Werkstück unter Anleitung der Lernenden zu schreinern. Ausserdem war um 14 Uhr eine Autogrammstunde mit Fabian Lustenberger, dem Captain der Berner Young Boys.